
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Loko“ vom 26. Juli 2017, 17:41

@Rocky:Des wärs. Seit jeder Fussballer, begabt oder unbegabt einen Berater hat wirds immer
unheimlicher. Wenn jetzt schon bis zu 200 Millionen für einen Spieler gezahlt werden gerät für
mich die Fussballwelt aus den Fugen.
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